

EG - Konformitätserklärung CE - Declaration of Conformity

EKASTU Safety GmbH
Schänzle 8
D - 71332 Waiblingen/Germany

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene PSA
declares that the PPE described hereafter

Chemikalien-Schutzhandschuhe (628, 629, 635, 636, 640, 660) Kat.3 /

Chemical Protective Gloves (628, 629, 635, 636, 640, 660) Kat.3

mit den Bestimmungen der Verordnung (EU) 2016/425 des Europäischen Parlaments, des Rates und der Richtlinie 89/686/EWG sowie deren erfolgten Änderungen (93/68/EWG, 93/95/EWG und 96/58/EG) übereinstimmt und den Normen DIN EN 420:2003, DIN EN 374:2003 und DIN EN 388:2003 entsprechen. Sie ist baugleich mit der PSA, die von der nachstehenden Prüfstelle der EG-Baumusterprüfung unterzogen wurde, worüber die Baumusterprüfbescheinigung Nr. 5347 ausgestellt wurde

is in conformity with the provisions of the Regulation (EU) 2016/425 of the European Parliament, the Council and Council Directive 89/686/EEC, including its subsequent modifications (93/68/EEC, 93/95/EEC and 96/58/EC) and the standards DIN EN 420:2003, DIN EN 374:2003 and DIN EN 388:2003. It is identical to the PPE which is the subject of EC certificate of conformity No 5347 issued by

SATRA Technology Centre
Wyndham Way, Telford Way, Kettering, Northamptonshire,
NN16 8SD, United Kingdom
Identifikations - Nr.: 0321

Die Kontrolle der Qualitätssicherung gemäß Artikel 11 der besagten Verordnung/Richtlinie unterliegt der Prüfstelle

It is subject to the procedure foreseen in article 11 of the above mentioned Regulation/Directive under the supervision of the notified body

SATRA Technology Centre
Wyndham Way, Telford Way, Kettering, Northamptonshire,
NN16 8SD, United Kingdom
Notified body-No.: 0321

Waiblingen, 2016-11-18

Wolfgang Klein
Diplom-Kaufmann
President CEO